
国際フロンティア産業メッセ　2023にご
来場頂きありがとうございます。 
お陰様で、昨年の第一回ドローンサミッ
トに引き続き多くの皆様にお声がけ頂き 
ありがとうございました。

今後もKOBEモビリティフィールド協議会 
で新しい取り組みを行なって参ります。

KOBEモビリティフィールド協議会 
会員一同


